

<b>Landeshauptstadt Magdeburg</b> - Der Oberbürgermeister -		Datum 17.07.2014
Dezernat II	Amt SFM	<b>Öffentlichkeitsstatus</b> öffentlich

**I N F O R M A T I O N**

**I0211/14**

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	19.08.2014	nicht öffentlich
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr	25.09.2014	öffentlich
Finanz- und Grundstücksausschuss	08.10.2014	öffentlich
Stadtrat	06.11.2014	öffentlich

Thema: Skateranlage für Stadtfeld-Ost

Mit Beschluss Nr. 2264-77(V)14 (zum Antrag A0082/14 – Skateranlage für Stadtfeld Ost) hat der Stadtrat den Oberbürgermeister wie folgt beauftragt:

*„Die Verwaltung prüft die Errichtung einer Skateranlage im Bereich der Maybachstraße/ Liebknechtstraße/Schlachthofstraße.  
Die Prüfung sollte die Standortvorteile als auch die Standortnachteile auflisten. Eine grobe Kostenschätzung sollte ebenfalls Bestandteil der Prüfung sein.*

*Das Ergebnis ist dem Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr und dem Finanz- und Grundstücksausschuss zur Beratung vorzulegen.“*

**Information**

Innerhalb des zu untersuchenden Areals Maybachstraße/Liebknechtstraße/ Schlachthofstraße bewirtschaftet der EB SFM den Grünzug Glacis.

Aufgrund der funktionsbedingten Flächengröße von mindestens 2.500 m<sup>2</sup>, einer verkehrstechnisch guten Erreichbarkeit sowie der zu erwartenden Geräuschimmissionen (Beachtung der gesetzlichen Vorschriften wie Sportanlagenlärmschutzverordnung, Freizeitlärmmrichtlinie, etc.) ist die Auswahl erschwert. Deshalb wurden zur Sondierung weiterer Flächen der FB 23 sowie das Amt 61 um Stellungnahmen gebeten.

Im Ergebnis der Prüfung ist festzustellen, dass im Untersuchungsgebiet keine adäquaten Flächen zur Errichtung einer Skateranlage zur Verfügung stehen. Durch die bestehenden Eigentumsverhältnisse und städtebauliche Situation sind auch mittelfristig keine anderen Möglichkeiten ersichtlich.

Alternativ befindet sich auf dem nichtstädtischen Gelände Schlachthofweg/Sachsenring/Maybachstraße, östlich der KGA Prießnitz, ein öffentlich zugänglicher Dirtpark für Mountainbikefahrer.

Andruscheck